

PTA 2019 第1号 大正中学校より 授業参観・PTA 総会 開催しました

平素はPTA活動へのご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、5月10日（金）に開催しました授業参観並びにPTA総会へのご参加ありがとうございます。当日は71人というたくさんの方にご来校いただき、子どもたちが学ぶ様子を見ていただきました。また、総会にも引き続き多くの保護者の皆様方に参加していただきました。本校の向本校長より、「3本の竹事業」について説明させていただき、学校・家庭・地域が連携・協働して子どもたちの学ぶ力を支え育てていく方針を示しました。議事は、予定通り滞りなく進み、石口会長を中心とした新体制のもと、2019年度のPTA活動がスタートしました。

その後、部活動説明会や3年生進路説明会も開催しました。長時間にわたり、ご参加くださりありがとうございました。何か、ご質問等がございましたら、本校までご連絡くださいますようお願いいたします。

また、同時刻にライフ御所店前広場にて、音楽部の依頼演奏が行われました。練習期間が短く、1年生の部員も入部して間もない状況ではありましたが、大勢の方に演奏を届けることができました。地域の方々に、大正中学校の子どもたちを知っていただくとともに、子どもたちにとっても自分をアピールする絶好の場となりました。

今後とも、本校の子どもたちのためにご理解・ご協力をお願いいたします。

（文責：泉）

